

Bolivia: ministro califica de irresponsable e injusta Carta Pastoral



La Paz, 3 abr (RHC) El ministro de Gobierno de Bolivia, Carlos Romero, calificó hoy como injusta e irresponsable la Carta Pastoral de los obispos católicos sobre una supuesta falta de esfuerzos del país en la lucha contra el narcotráfico.

Al intervenir en el programa "El pueblo es noticia", afirmó el titular que desde el 2006 hasta el 2015 fueron realizados aquí 121 mil 95 operativos contra el tráfico de estupefacientes, un incremento de 163 por ciento con respecto a la década precedente.

También añadió que en los últimos 10 años del gobierno del presidente Evo Morales las autoridades incautaron 253 toneladas de cocaína, un alza de 175 por ciento con respecto a lo decomisado de 1996 a 2005.

El titular dijo que esos son resultados concretos, reconocidos incluso por organismos internacionales, por tanto las afirmaciones de que Bolivia no hace esfuerzos en ese sentido y que sus estructuras estatales están penetradas por el narcotráfico son injustas, irresponsables y temerarias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89312-bolivia-ministro-califica-de-irresponsable-e-injusta-carta-pastoral>



Radio Habana Cuba